

GEMEINDE-TRAKTOR

New Holland statt John Deere

Nachdem der älteste Gemeinde-Traktor in die Jahre gekommen ist, wurde Ersatz angeschafft. Damit wurde auch ein Markenwechsel vollzogen.

VON BRIGITTA TRSEK

HÖFLEIN Die Gemeinde Höflein erledigt alle Arbeiten wie die Pflege von Grünflächen und Straßen selbst. Fremdleistungen werden demnach etwa für den Winterdienst keine zugekauft. Um den reibungslosen Betrieb zu gewährleisten - besonders die Schneeräumung - verfügt der Ort über drei Gemeindefraktoren. Doch bei dem

längstdienendsten Fahrzeuge, einem zwölf Jahre alten Traktor der Marke „John Deere“, wurden die Reparaturkosten so hoch, dass er unrentabel wurde.

Daher stimmte der Gemeinderat dem Neukauf eines neuen Traktors zu. Die beiden verbleibenden Traktoren und die Anbaugeräte wie Schneeschaukel, Streuer sind von der US-Marke



▲ Der in die Jahre gekommene Traktor der Marke „John Deere“ wurde ausgemustert.
Foto: Gemeinde Höflein

„New Holland“. Es wurde daher beschlossen das neue Modell ebenfalls vom amerikanischen Hersteller zu beziehen, um eine optimale Nutzung zu erreichen.

Bestbieter war die Firma Suttner aus Petronell-Carnuntum. Die Kosten für die Neuanschaffung belaufen sich auf rund 73.000 Euro.

MARTINIGANSL IM MARCHÉ

VOM 11. NOV. BIS 15. DEZ. 2023
TÄGLICH AB 11.30 UHR

Genießen Sie ein klassisches Ganslmenü:
Martinigansl mit Rotkraut und Erdäpfelknödel.
Bitte reservieren Sie 48 Stunden vorher.
Telefon 01 70 770 07

MARCHE SCHWECHAT
Wiener Außenring Schnellstraße 51
2320 Schwechat
schwechat@marche-int.com
marche-movenpick.at

marché

MÖVENPICK

Das Alter von Bewerber_innen:

Bezahlte Anzeige

Wie offen sind Sie bei der Personalsuche?

Seien Sie offen für das Potenzial von älteren Arbeitskräften. Das AMS berät Sie gerne.

ams.at/aufmachen

Arbeitsmarktservice
Niederösterreich